

## Ajuntament de Mataró

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

#### ANUNCIO

Extracto de la Resolución n.º 848 de 23 de enero de 2025 de la Regidora Delegada de Deportes del Ayuntamiento de Mataró, por la que se convocan subvenciones para actividades de promoción deportiva (C-10/25).

BDNS(Identif.): 814147.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/814147>.

#### Primero. Beneficiarios:

Pueden solicitar las subvenciones Clubes o asociaciones deportivas, sin finalidad de lucro, domiciliadas en el municipio, legalmente constituidas e inscritas al Registro Municipal de Entidades y al Registro de Entidades Deportivas de la Generalitat de Cataluña (REE).

No pueden obtener la condición de beneficiarias de las subvenciones que se regulan en estas bases las personas o las entidades en las cuales concurra alguna de las circunstancias recogidas en el artículo 13.2 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones.

Las entidades y las asociaciones sin finalidad de lucro que firmen con el Ayuntamiento de Mataró un convenio regulador de una subvención nominativa, incluida en el presupuesto municipal, para llevar a cabo sus programas anuales de actividades, no podrán obtener una subvención de acuerdo con el previsto a las presentes bases particulares y las específicas que aprueben cada programa por las mismas actividades/programas incluidos en el convenio regulador de la subvención nominativa, ni por jefa otra en el supuesto que las bases específicas prevean la exclusión.

#### Segundo. Finalidad:

El objeto de este programa son las actividades anuales de promoción deportiva relacionadas directamente con todas las modalidades del deporte de Mataró, ejecutadas durante el año 2025, que lleguen al mayor número posible de practicantes, buscando la mejor calidad.

Se entiende como promoción deportiva las actividades de entrenamiento y/o competición de deportes federados participando en ligas regulares de las federaciones catalanas o españolas; así como las actividades de las escuelas de iniciación deportiva, aunque no participen en competiciones oficiales. Tanto de deporte convencional como de deporte adaptado.

#### Tercero. Bases reguladoras:

Se puede consultar el texto de las Bases particulares y obtener el impreso de la solicitud en la web del Ayuntamiento: [www.mataro.cat](http://www.mataro.cat).

#### Cuarto. Importe:

Estas subvenciones se imputarán a la aplicación presupuestaria 850100 341130 48901 subvenciones de promoción deportiva, del presupuesto vigente del Ayuntamiento de Mataró, con un máximo de 213.600,00 euros.

#### Quinto. Plazo de presentación de las solicitudes:

El plazo de presentación de las solicitudes será del 18/03 al 07/04 del 2025. El Ayuntamiento facilitará un dossier con la documentación necesaria para solicitar y justificar la subvención la

## Ajuntament de Mataró

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

cual estará a disposición de las personas interesadas y hará falta que sea presentado debidamente firmado dentro del plazo de presentación de las solicitudes.

Las solicitudes y la documentación requerida se tienen que presentar por vía telemática por las entidades y las personas físicas, utilizando la Sede Electrónica: <https://seu.mataro.cat>.

Mataró, 10 de febrero de 2025

La regidora delegada de Deportes del Ayuntamiento de Mataró, María Beatriz Delgado Castro

### ANUNCI

Extracte de la Resolució núm. 848 de 23 de gener de 2025 de la Regidora Delegada d'Esports de l'Ajuntament de Mataró, per la que es convoquen subvencions per activitats de promoció esportiva (C-10/25).

BDNS(Identif.): 814147.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatoria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/814147>.

#### Primer. Beneficiaris:

Poden sol·licitar les subvencions Clubs o associacions esportives, sense finalitat de lucre, domiciliades al municipi, legalment constituïdes i inscrites al Registre Municipal d'Entitats i al Registre d'Entitats Esportives de la Generalitat de Catalunya (REE).

No poden obtenir la condició de beneficiàries de les subvencions que es regulen en aquestes bases les persones o les entitats en les quals concorri alguna de les circumstàncies recollides a l'article 13.2 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions.

Les entitats i les associacions sense finalitat de lucre que signin amb l'Ajuntament de Mataró un conveni regulador d'una subvenció nominativa, inclosa al pressupost municipal, per portar a terme els seus programes anuals d'activitats, no podran obtenir una subvenció d'acord amb el previst a les presents bases particulars i les específiques que aprovin cada programa per les mateixes activitats/programes inclosos en el conveni regulador de la subvenció nominativa, ni per cap altra en el supòsit que les bases específiques en prevegin l'exclusió.

#### Segon. Finalitat:

L'objecte d'aquest programa són les activitats anuals de promoció esportiva relacionades directament amb totes les modalitats de l'esport de Mataró, executades durant l'any 2025, que arribin al major nombre possible de practicants, cercant la millor qualitat.

S'entén com a promoció esportiva les activitats d'entrenament i/o competició d'esports federats participant en lligues regulars de les federacions catalanes o espanyoles; així com les activitats de les escoles d'iniciació esportiva encara que no participin en competicions oficials. Tant d'esport convencional com d'esport adaptat.

#### Tercer. Bases reguladores:

Es pot consultar el text de les Bases particulars i obtenir l'imprès de la sol·licitud al web de l'Ajuntament: [www.mataro.cat](http://www.mataro.cat).

Ajuntament de Mataró

*Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

Quart. Import:

Aquestes subvencions s'imputaran a la aplicació pressupostària 850100 341130 48901 subvencions de promoció esportiva, del pressupost vigent de l'Ajuntament de Mataró, amb un màxim de 213.600,00 euros.

#### Cinquè. Termini de presentació de les sol·licituds:

El termini de presentació de les sol·licituds serà del 18/03 al 20/04 del 2025. L'Ajuntament facilitarà un dossier amb la documentació necessària per sol·licitar i justificar la subvenció la qual estarà a disposició de les persones interessades i caldrà que sigui presentat degudament signat dintre del termini de presentació de les sol·licituds.

Les sol·licituds i la documentació requerida s'han de presentar per via telemàtica per les entitats i les persones físiques, utilitzant la Seu Electrònica: <https://seu.mataro.cat>.

Mataró, 10 de febrer de 2025

La regidora delegada d'Esports de l'Ajuntament de Mataró, Maria Beatriz Delgado Castro